



Des inaugurations signes de la vitalité de nos communes

L'engagement des élus communaux est connu. Chaque jour, ces femmes et ces hommes s'impliquent et font vivre la démocratie locale. Ils conduisent l'aménagement de leur commune, soucieux de cultiver les liens avec les habitants, de sauvegarder le patrimoine et de développer l'économie locale. Au travers des inaugurations de ce samedi, c'est cette vitalité qui s'illustre.



A St-Quentin-la-Chabanne (379 habitants), c'est la place du bourg entièrement rénovée, espace d'accès aux bâtiments communaux (mairie, école, église, salle polyvalente et salle d'activités), avec la reprise complète d'un axe routier important, combiné à un enfouissement des réseaux et l'installation d'un nouvel éclairage public. Des financements multiples ont su être mobilisés (Etat, dotation parlementaire, SDEC, com com...).



A Croze (205 habitants), c'est la rénovation extérieure de l'église qui se termine après une mobilisation de tous, via notamment une campagne de mécénat populaire de la Fondation du Patrimoine. Le savoir-faire des entreprises creusoises a permis de sauvegarder un édifice du XXIIe siècle dont la structure menaçait de s'effondrer.



Dans les deux cas, ces opérations représentent environ 300.000€ HT de budget, soit autant de retombées pour l'économie locale. Chacune est le fruit d'un travail dans la durée impliquant les différentes équipes municipales, dans un esprit de continuité et de valorisation du patrimoine local. Cette volonté à aller de l'avant comme cette capacité à agir ensemble sont à souligner. Nos territoires ont besoin de ces énergies !

@ voir la [page facebook de la commune de St-Quentin-la-Chabanne](#)



Des inaugurations signes de la vitalité de nos communes

@ voir le [**site internet de la commune de Croze**](#)